

倉橋小学校 学校通信

感染防止に向けての対策強化

校舎外での健康チェック開始

報道等である通り、広島県下でも新型コロナウイルス感染症が収まっています。

呉市教育委員会の指示を受け、倉橋学園でも先週金曜日に「新型コロナウイルス感染症拡大防止の徹底に向けた対応について」というプリントを配布したところです。主な内容は次の通りです。

- ・児童生徒の「健康観察シート」に一つでも症状があるときや同居家族にかぜ症状が見られる場合、原則、自宅休養をお願いしています。
- ・登校後、軽症でもかぜ症状があればお迎えをお願いします。
- ・校舎に入る前に玄関で健康チェックを行っています。

保護者の皆様のご理解とご協力に感謝しています。これらのお願いや取り組みは、「レベル2」の解除がない限り、三学期も続ける予定です。引き続き、よろしく願います。

書写作品展

階段の掲示板や各教室に子供達の力作が掲示されています。個人懇談会の折にご覧ください。



3年生の作品

第17号
令和2年12月23日



【学校目標】
かかわる つながる
学び続けるひと



廊下は安全に歩こう！ 委員会の子供達の活動を紹介します

ついつい廊下を走ってしまう子供達。転倒や衝突の事故が心配です。そこで「健康大事委員会」の五年生が全校への呼びかけやポスター掲示を行いました。高学年の作ったポスターを見ることで、子供達の安全の意識が高まり、廊下を走る子が減りました。



廊下にポスターを掲示し、注意を促しています。



各教室での呼びかけの様子。



下級生も真剣に聞いています。

今年、新型コロナウイルス感染症対策に追われる一年となりました。大きな行事では、三月の卒業証書授与式と四月の入学式は、人数制限の中で行わざるを得ず、五月の運動会と九月の野外活動は中止とさせて頂きました。加えて、四月一七日から五月末迄臨時休業となりました。これ以外にも学校生活の様々な活動が制限され、子供達はもとより保護者の方にも、我慢をしていたく一年となりました。

例年と比較すると気持ちが悪く感じました。そんな中、救われたのは子供達の姿でした。感染防止を優先せざるを得ない学校生活ですが我慢と変化に対応し、元気に学校生活を送ってきた子供に強さを感じる機会も数えきれませんでした。「子供には大きな可能性がある」と言われますが、環境に柔軟に対応できる力がそう言われるのかもしれない。

明日から冬休みとなります。家庭で有意義な時間をお過ごしください。

一月七日から始まる三学期は、これまで以上に小さくても確実な成長を重ねてくれるよう取り組んでいきます。

最後になりましたが、今年一年の学校教育に対するご支援・ご協力に感謝申し上げます。

保護者・地域の皆様、良いお年をお迎えください。



倉橋小学校長 金本 健司